

# *Le président mexicain ordonne d'envoyer de l'aide au Michoacan*

---



Mexico, 22 janvier (RHC-PL)- Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, a ordonné à la secrétaire du Développement Social, Rosario Robles, d'envoyer des ressources et de l'aide de la Croisade Nationale contre la Faim au Michoacán pour faire face aux problèmes d'insécurité alimentaire dans cet état.

Le président a souligné que sur les sept millions de personnes qui sont dans des conditions de pauvreté alimentaire depuis 12 mois dans le pays, trois millions ont bénéficié déjà de cette initiative.

Enrique Peña Nieto a souligné que le programme , qui a commencé il y a un an dans 400 localités de 14 États mexicains, cherche non seulement à améliorer les conditions d'alimentation, mais à favoriser aussi le développement et l'environnement social.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12111-le-president-mexicain-ordonne-denvoyer-de-laide-au-michoacan>



# **Radio Habana Cuba**